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ATA – REUNIÃO CONJUNTA DA DIRETORIA/CONSELHO ESTADUAL DE 

REPRESENTANTES DA UNDIME/SC (04/06/2009). Aos quatro dias do mês de 

junho de dois mil e nove, às nove horas, reuniram-se no auditório da Associação dos 

Municípios do Alto Vale de Itajaí - AMAVI – sito à Rua: XV de Novembro, 737, Rio 

do Sul, Estado de Santa Catarina, a Diretoria/Conselho Estadual de Representantes 

da Undime/SC, sob a presidência do professor Rodolfo Joaquim Pinto da Luz, com o 

objetivo de discutir a seguinte ordem do dia: a) Fórum Extraordinário de Educação 

da Undime/SC – Lages-SC;  b) Conferência Nacional da Educação; c) Encontros 

da Undime/SC com Associações de Municípios ; d) Outros Assuntos;  Presentes à 

reunião Dirigentes Municipais de Educação,  ocupando cargos na Mesa Diretora ou  

como membros do Conselho Estadual de Representantes ( vide lista de presença anexo).  

A reunião iniciou na hora aprazada, com o presidente cumprimentando a todos os 

presentes. Após, leu a nominata com os componentes da Diretoria e do Conselho 

Estadual de Representantes da Undime/SC, eleitos no Fórum Ordinário da Undime/SC, 

ocorrido em março/2009, nos Ingleses do Rio Vermelho - Florianópolis - SC. Ressaltou 

também, a importância dos assuntos que serão discutidos na ordem do dia, comentando 

os itens previstos na pauta, e em especial aquele que trata da Lei que institui o Piso 

Salarial no Brasil. Fez ainda, um breve relato sobre as atividades da Undime/SC no 

primeiro semestre de dois mil e nove. Por Fim, comentou sobre o lançamento do Jornal 

da Undime/SC, solicitando aos Secretários Municipais de Educação presentes a sua 

colaboração, encaminhando matérias com opiniões sobre educação ou com relatos sobre 

casos exitosos de sua rede. Em seguida, fez uso da palavra o professor José Emanuel 

Andrade, Secretário Executivo da Undime/SC, informando que equipe técnica da 

Undime/SC está preparando um banco de dados, com informações educacionais de 

Santa Catarina. Este banco ficará disponível no novo portal da Undime/SC, que será 

ativado em breve. Ordem do dia – a) II Fórum Extraordinário de Educação 

Undime/SC – Lages-SC – 1) Professora Sirlei da Silva Rodrigues(Estrutura do 

Fórum) – A Secretária Municipal de Educação de Lages – Professora Sirlei da Silva 

Rodrigues comentou sobre a estrutura que está preparando para o Fórum. Informou 

ainda, que já contatou com a direção da Uniplac, que liberou seu auditório para 

realização deste evento. Por fim, comunicou que o II Fórum Extraordinário de Educação 

da Undime/SC está previsto para ser realizado de doze a quatorze de agosto de dois mil 
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e nove. 2) Sugestões (temas, data, etc.) – Todos os temas sugeridos para o II Fórum da 

Educação da Undime/SC, pela Secretaria Executiva da Undime/SC e constantes da 

pauta da ordem do dia, foram aprovados, incluíu-se ainda: “Um Olhar sobre o Sistema 

de Garantia dos Direitos da Criança e do Adolescente e o Papel do Conselho Tutelar”, 

sugerido pela Secretária Municipal de Educação de Lages. Ainda, sobre esse tema, foi 

recomendado os nomes da Promotora do Ministério Público Helen C. Correa Sanches,  

do Padre Dilmar Sell e Bernadete Santana,  da Secretaria de Estado da Justiça de SC,  

para participarem como palestrantes. Sobre data do evento, a plenária aprovou aquela 

foi sugerida no item anterior. b) Conferência Nacional Educação – 1) Conferências 

Municipais e Regionais de Educação - O presidente da Undime/SC informou aos 

presentes, sobre a importância de suas participações nas Conferências Municipais de 

Educação. Também solicitou ao Conselho de Representantes Estadual da Undime/SC, 

ficarem atentos para as datas das Conferências Regionais, pois os mesmos deverão 

representar a Undime/SC. 2) Conferência Estadual de Educação – O presidente 

confirmou que a data da Conferência Estadual da Educação, foi marcada para ser 

realizada de treze a quinze de outubro de dois mil e nove, no Centro de Eventos da 

Universidade Federal de Santa Catarina, em Florianópolis-SC. 3) Encontros da 

Undime/SC com Associações de Municípios / Reuniões Conjuntas da 

Diretoria/Conselho Estadual de Representantes da Undime/SC /  (2009/2010) /  –   

a) Cronograma de reuniões para 2009/2010(Undime/SC / Associações de 

Municípios) A Secretaria Executiva da Undime/SC apresentou Calendário de 

encontros/reuniões,  gestão 2009/2010,  que foi aprovado pela plenária. Faz parte do 

corpo da ata o anexo contendo calendário supracitado. b) Incentivar a realização 

encontros mensais dos Secretários Municipais de Educação em cada Associação de 

Municípios - professora  Tânia (Amavi),  fez um breve relato de como é organizado a 

área da educação na Associação e como é feito os encontros dos Secretários Municipais 

de Educação  que pertencem a AMAVI. c) Incentivar treinamentos/cursos sobre 

educação ou legislação - parceria Associação de Municípios, Undime/SC e Undime 

Nacional - O presidente da Undime/SC informou que a Undime Nacional realizará 

cursos no segundo semestre de dois mil e nove para diversas áreas da educação. O 

primeiro curso está previsto para ser realizado setembro de dois mil e nove e terá como 

tema o Plano de Carreira na Educação. 4) Outros assuntos agendados para serem 

apreciados nesta reunião -  Piso Salarial/hora Atividade (esclarecimentos) – Sobre 

Piso Salarial/ Hora Atividade, o Assessor Jurídico da Prefeitura Municipal de 
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Florianópolis  Cristiano Rodrigues da Rocha, fez diversos esclarecimentos e tirou 

dúvidas dos Secretários Municipais de Educação. b) L.S.E. – Levantamento da 

Situação Escolar – O professor Rodolfo solicitou que os Secretários Municipais fiquem 

atentos e divulguem,  pois em breve o MEC lançará este programa e que consiste fazer 

um levantamento patrimonial e material de todas as escolas. c) Outros Assuntos – 

Neste bloco o presidente informou que na noite passada foi aprovada a desvinculação 

das verbas da educação da D.R.U., de forma parcial até dois mil e onze, e que ainda 

falta ser votada uma emenda, e, se esta for aprovada, obrigará ao governo realizar a 

desvinculação de uma única vez.  Foi ainda,  aprovado pela Plenária,   a remessa de um 

ofício solicitando uma audiência com o Secretário Estadual de Educação, antes de nove 

de setembro de dois mil e nove,  para tratar da Municipalização do Ensino Fundamental 

em Santa Catarina. Nesta audiência participarão integrantes da diretoria da Undime de 

Santa Catarina. A data limite para ser realizada à audiência foi expressa,  porque neste 

dia está marcada audiência pública na Assembléia Legislativa de Santa Catarina,  para 

ser discutido o Projeto de Lei, que trata da Municipalização do Ensino Fundamental em 

Santa Catarina. Nesta audiência da Undime/SC com Secretário Paulo Bauer, o 

presidente Rodolfo Joaquim Pinto da Luz vai informar como pensam os Dirigentes 

Municipais de Educação sobre a municipalização, e a forma que a ser implementada, 

caso for aprovada a Lei. O presidente agradeceu a todos os presentes e a Amavi  pela 

estrutura disponibilizada para o evento, e em especial, a professora Tânia pela bela 

recepção dada a todos Secretários Municipais de Educação presentes nessa reunião. A 

presente ata foi lavrada por mim, José Emanuel B de Andrade, Secretário Executivo 

Undime/SC, que submetida aos presentes e achada conforme, será assinada por todos. 

Rio do Sul , aos quatro dias do mês de junho de dois mil e nove. 

 

 


